
C O N S E L H O  E S T A D U A L  D E  E D U C A Ç Ã O 

CÂMARA  DE PLANEJAMENTO 

 

 

Processo Nº : 464/67(145/68) CEE 

Interessados: Prefeitura Municipal de Avaré. 

Assunto     : Solicita a criação de uma Faculdade do Engenharia  

Operacional em Avaré. 

RELATOR     : Cons. Paulo Gomes Romeo. 

 

 

P A R E C E R    Nº  7/69 

 

 

Senhor Presidente: 

Entendo que o presente processo perdeu sua oportunidade. 

Atendendo ao parecer do ilustre professor Leonidas Hegenberg do grupo 

de Trabalho para Promoção do Ensino Tecnológico da Secretaria da 

Educação. A Prefeitura Municipal de Avaré está pleiteando uma Faculdade 

Municipal de Filosofia, Ciências e Letras, já aprovada, no âmbito desta 

Câmara. 

Assim sendo, somos pelo arquivamento do processo. 

 

 

São Paulo, 31 de janeiro de 1 969 

 

a) Cons. Paulo Gomes Romeo  

Relator 

 

 

 

Aprovado na 84º sessão da Câmara de Planejamento, realizada 

em 24 de fevereiro de 1969. 

 

as. Conselheiro LAERTE RAMOS DE CARVALHO 

Presidente 


